



Fastenopfer Liechtenstein

Rosen für den guten Zweck verkauft

TRIESEN Am Samstag verkauften freiwillige Helfer in mehreren Gemeinden fair gehandelte Rosen zum Stückpreis von fünf Franken. Der Ertrag aus dieser Aktion geht an ein von Fastenopfer Schweiz betreutes Projekt, das Fischerfamilien auf der Insel Mindanao (Philippinen) hilft, ihre Lebensgrundlagen zu schützen, das auch eines von sechs Projekten ist, die heuer von «Wir teilen: Fastenopfer Liechtenstein» unterstützt wird. Unser Foto zeigt Andrea Hoch und Helen Konzett Bargetze, die Andrea Rupp eine Rose überreichen.

(Text: red/pd; Foto: Nils Vollmar)